



El 20 de diciembre de 2011 termina el plazo para la recepción de resúmenes de comunicaciones para las distintas sesiones simultáneas del I Congreso Internacional de Estudios del Desarrollo. Hasta el momento se han recibido más de 50 resúmenes. Para todos aquellos investigadores e investigadoras que quieran participar y todavía no hayan mandado propuestas, se recuerda este plazo improrrogable y que las instrucciones de envío están en la web del I Congreso.

Para más información, pincha [aquí](#) .